

Datteln, 22. Mai 2019

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmannski, Tel.: 02363/107-247

Ortsfahrbahn der Hafestraße für Fußgänger und Radfahrer

Poller halten Kfz-Verkehr aus dem Abschnitt zwischen Mühlenbach und Ostring (B 235)

Die parallele Ortsfahrbahn der Hafestraße zwischen Mühlenbach und Ostring wurde jetzt mit Pollern für den Kfz-Verkehr gesperrt. Radfahrer und Fußgänger können diesen Abschnitt weiterhin passieren.

Die bisherige Zufahrt über die Hafestraße ist nicht mehr erforderlich, weil am Ostring (B 235) ein neuer Zugang für das neue Gewerbegebiet geschaffen wurde, in dem bislang ein Discounter und das THW beheimatet sind. Für die Anwohnerinnen und Anwohner des angrenzenden Wohngebietes ergibt sich als weiterer positiver Aspekt, dass die Lärmemissionen reduziert werden.

Die Maßnahme ist sowohl mit dem THW als auch mit den Anwohnern abgestimmt.